

nais tous les jours de plus en plus la vérité de ce que je viens de dire. . . »

Le reste de la vie de cette grande Sainte est bien connu surtout des âmes pieuses : son union continuelle avec DIEU, ses ravissements et ses extases, son zèle brûlant pour la gloire de DIEU et le salut des âmes, son irrésistible désir des souffrances qui lui arrachait ce cri étonnant : « Ou souffrir, ou mourir ! », ses longs et pénibles travaux pour la Réforme de son Ordre, avec la Fondation de ses nombreux Monastères. . .

Enfin la *séraphique* Thérèse, le 4 octobre 1582, à l'âge de 67 ans, exhala doucement son âme, plutôt par la violence de l'amour divin que par l'effet de la maladie. Son corps est resté incorruptible et il en découle une huile parfumée. Ses immortels écrits font l'admiration du monde entier !

